



TELETRABAJO - Pruebas Piloto

COMFIA-CCOO pide una reunión para ser informados y hablar sobre los resultados de pruebas piloto y los planes de los que venimos teniendo noticias diversas en relación con el TELETRABAJO.

En un principio parecía que era un proyecto a implantar conjuntamente con el nuevo Centro Corporativo de FORESTA. Claro, que el calendario inicial y luego el rectificado siguen sin cumplirse, sin que se nos haya informado nuevamente de las circunstancias o nuevo calendario, aumentándose por el contrario –con la apertura del edificio Ericsson- nuevos centros de trabajo.

Sin duda, cambios en el estilo y formas de trabajo de tanto calado como el teletrabajo o la concentración en un solo edificio tendrían una influencia importante en las condiciones laborales, y por lo tanto requieren del necesario conocimiento y acuerdo sindical. Creemos que así no solo se tienen en cuenta los intereses de los trabajadores y trabajadoras sino que también pueden conseguirse modelos estables, fiables y eficaces.

Seguimos trabajando, seguiremos informando

Te adjuntamos la Carta a Relaciones Laborales en PDF

Mayo 2011